

三矢の訓



学 校 だ よ り
令 和 元 年 9 月 1 9 日
第 6 号
岡 山 市 立 伊 島 小 学 校

電 話 (086) 252-2251
FAX (086) 252-5657
URL <http://www.city-okayama.ed.jp/~ishimas/>

2学期もよろしくお願いいたします

熱中症の危険が常に気になる今年の暑さは、大変なものでした。8月中旬よりしばらくは、いくぶん過ごしやすくなっていましたが、9月に入ると夏の猛暑が戻ってきたようでした。皆様にはお変わりございませんでしたか。

そのような中であっても、夏休みには、暑さに負けずにいろいろなことに挑む子どもたちの姿が今年も見られました。水泳に取り組む子どもたちやスポーツ少年団で汗を思いっきり流す子どもたち。そして、図書館を中心とした様々な取組に参加した子どもたち。ランチセミナーでおいしい料理づくりに取り組んだ子どもたち。将棋大会でがんばった子どもたち。習字に取り組んだ子どもたち。8月17日には学区の盆踊り大会があり、伊島学区の人たちとの絆を深めた子どもたちがいました。学校に関わる行事だけでもこれだけの多くの子どもたちが参加していたわけですから、それ以外も含めると、この夏も子どもたちはいろいろなことに挑戦し、きっと多くの感動や思い出を手に入れたことと思います。



図書館行事の紹介（購買の前に掲示）

目標をもち、挑戦し、充実した2学期に！そして一歩前進!!

2学期が始まり2週間経ちました。2学期は約4ヶ月、78日間あり、気候的にも過ごしやすく、勉強や運動、様々な行事に、それぞれの子どもたちがもてる力を発揮して取り組むのに大変良い時期です。自分の目標を自分で立て、挑戦してほしいと願っています。自分がどうあればよいか考えながら挑戦してほしいです。そして、1つ上の成長した自分に出会ってほしいです。そのことが、自己有用感や自己肯定感を育てていきます。

2学期をスタートする今こそ、伊島の子どもたちが、仲間とともに力を合わせて、笑顔あふれる学校生活が送れるように、また、もっている素晴らしい力をさらに伸ばしていけるように、教職員一同、よりよい教育を推進してまいります。引き続き、伊島小学校の教育活動に温かいご理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

～夏休み中の伊島小学校…こんなことがありました～

【水泳教室・水泳クラブがんばりました】

7月22日から24日に水泳教室、7月22日から8月6日まで水泳クラブがあり、参加した子どもたちは熱心に練習に取り組みました。そして、7月30日に伊島小で開催された北区1水泳記録会には多くの児童が出場し、標準記録を突破した子どもたちは、8月7日に市民屋内温水プールで開催された岡山市学童水泳記録会に出場しました。水分補給などの熱中症対策をした中で、暑い日々子どもたちは練習をがんばりました。



水泳クラブ

【伊島小図書館行事】

夏休み期間中に、10回の図書館行事があり、たくさんのボランティアのみなさんにお世話になりました。その結果、子どもたちが目を輝かせて参加していました。毎年お世話になっている坪田譲治「子どもの館」からもお一人おいでくださり、読み聞かせや折り紙をしてくださいました。ありがとうございます。2回の「図書館をかざろう」では、国旗づくりをしました。今後図書館の天井に飾られる予定です。



7/23 坪田譲治読み聞かせ



7/24 給食レンジャー



7/29 図書館をかざろう



8/8 英語であそぼう

【7/24 ひまわり学級の宿泊学習】



みんなで踊ったロック・ソーラン

7/24 から1泊2日で、岡山市立少年自然の家において宿泊学習が行われました。他校の子どもたちとも交流を深めることができました。夜のキャンドルサービスでは、各学校の出し物があり、伊島小の子どもたちは「ロック・ソーラン」を踊りました。最後には、『踊れる人は踊ろう』と呼びかけ、会を盛り上げていました。本校児童が代表として務めた終わりの言葉、女神様もすてきでした。



係で活躍の子どもたち

【8/17 伊島学区盆踊り大会】

伊島学区盆踊り実行委員会のみなさまを中心に、多くの方々のご尽力により、盛大に盆踊り大会が開催されました。伊島小PTAからの出店や、京山中学校の生徒による演奏やダンス等があり、にぎわいのある会場でした。子どもたちや地域のみなさま、保護者のみなさま、本校教職員が参加しての盆踊りのひとときはとても楽しい時間でした。京山中学校・岡山工業高校の生徒が準備や片付けにがんばってくれたことも紹介しておきます。



盛り上がった盆踊り大会

【8/23 児童会代表の集い】

市内の小学校の児童会代表が財田小学校に集まり、各校の取組について情報交換をしました。また、話合いの進め方などを教えていただき、2学期以降の活動に役立てていきます。全校児童のために、委員会活動がますます活発になることを期待しています。



他校児童会との交流

【防球ネット改修・体育館改修】

夏季休業中から防球ネット並びに体育館の改修工事が行われています。使用に関して制限があり、ご迷惑をおかけしています。防球ネットの改修につきましては、終了しており、早速子どもたちは運動場で思い切り遊んでいます。体育館については、10月上旬の完成をめざして工事進行中です。もうしばらくお待ちください。



高くなった防球ネット